

España	1.50
Extranjero (Hasta París)	2.00
Extranjero (Más allá)	2.50
Un mes	0.50
Un trimestre	1.50
Un semestre	3.00
Un año	6.00

La Almudaina



EL SEÑOR

Don Juan Palmer Miralles

Propietario del «Grand Hotel»

Falleció el 4 del corriente á las 12 de la noche

Después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su desconsolada esposa, hijos e hija, hermano y demás parientes (presentes y ausentes), ruegan a sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que se celebrará hoy miércoles, a las once, en la iglesia parroquial de San Jaime, por lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente.

El Ilustrísimo Señor Obispo de Mallorca se ha dignado conceder cincuenta días de indulgencias por cada misa comunión ó parte de rosario que se ofrezca en sufragio de su alma.

PALMA

El tiempo—Durante el día de ayer continuó reinando en esta ciudad un tiempo lluvioso y frío, cayendo durante la mañana y tarde repetidos chubascos.

Asistido—Lo fué ayer en la casa de socorro un individuo que trabajando en su propio domicilio se había producido con un formón una herida en la muñeca derecha.

Por hurto—Ha sido detenido por el jefe de Urbanos y puesto a disposición del juzgado un individuo de pésimos antecedentes, presunto autor de varios delitos de hurto.

Reclamado—Comunica la guardia civil del puesto de Pollensa haber puesto a disposición del vice presidente de la Comisión mixta de Reclutamiento un mozo que estaba reclamado.

Muñidos—El Gobernador civil de la provincia ha impuesto varias multas de cien pesetas a distintos dueños de cafés, denunciados por la benemerita por sospechas de que en sus establecimientos se estaba jugando a los prohibidos.

Servicio nocturno—Por disposición del jefe señor Cubi fué conducido a su domicilio por el preferente Davia y pareja de ronda un individuo que en estado de embriaguez promovía escándalo en la vía pública a altas horas de la noche.

—En el cuartellito de la guardia municipal y a disposición de quien acredite ser su dueño hay depositado un certificado de identidad y una partida de nacimiento de un vecino de San Lorenzo. Dichos documentos están en poder del jefe nocturno señor Cubi.

El tren de Sóller

Dice el semanario «Sóller» «Nada hemos dicho hace algunas semanas respecto a las obras que se están ejecutando en la línea férrea en reparación de los desperfectos que causaron los fuertes aguaceros de que ya nuestros lectores tienen noticia, para poder dar a éstos, al hacerlo, la agradable sorpresa de informarles de que

gracias a la actividad con que se ha trabajado y a la suerte de que otras lluvias u otros contratiempos no hayan entorpecido la labor están ya aquéllas tan adelantadas que estos días ha tenido que reducirse el número de los operarios, pudiendo decir que en su parte esencial ya dichas obras tocan a su fin.
Queda terminado el nuevo viaducto, que se ha construido en un mes y medio, siendo de tres puentes con una altura de 15 metros y 45 de largo, y adelantan con suma rapidez los desmontes a uno y otro lado de éste y el tendido de la línea; así es que, según tenemos entendido, a últimos de la semana próxima, probablemente el viernes, circularán normalmente los trenes, reemplazándose el servicio ordinario de los tres diarios que el enorme derrumbamiento súbitamente interrumpió».

La causa de las tifoideas en Madrid

En «La Tribuna» de Madrid leemos las siguientes líneas que por su interés copiamos:
«Según manifestaciones de una alta y distinguida personalidad sanitaria, el aumento que han sufrido desde hace una temporada en nuestra capital los casos de fiebre tifoidea parecen no tener relación alguna con el estado de las aguas.
Tal vez pudiera no ser ajeno al expresado aumento la epidemia muy digna de atención, que ha ascendido, en el pueblo de Miraflores en donde de 2.000 vecinos que lo constituyen, han sido atacados más de cuatrocientos de fiebre tifoidea.
Y como dicho pueblo envía constantemente a Madrid requesones, quesos frescos y otros productos por el estilo, pudiera obedecer a que hubiesen venido varios de ellos contaminados, produciendo aquí, como es natural, casos semejantes.
Como la idea nos parece lógica y la persona que la ha manifestado nos parece igualmente de indiscutibles garantías, juzgamos de interés el ponerlo en conocimiento de nuestros lectores».

Mitín en la Protectora

Contra el aumento de las tarifas médicas
Ayer por la mañana á las diez se celebró en el teatro de «La Protectora» el anunciado mitín organizado por los elementos de la Casa del Pueblo contra el aumento de las tarifas de las clases médicas.
La concurrencia no pasó de regular. Presidió el acto el compañero Ferrerjans,

asistiendo como delegado del Gobernador el Inspector señor Homar.
Hablaban los compañeros Ferrerjans, Alcina, Baurá y Bisbal.
Todos ellos protestaron contra el aumento de las tarifas implantadas por la clase médica, las que, dijeron, no están en armonía con el estado precario de la clase obrera.
El señor Bisbal eligió el servicio médico municipal.
Dijo que en el Ayuntamiento se han iniciado negociaciones para ver de normalizar dicho servicio que de no dar resultado, dijo, se pondrá contra la clase médica.

La testividad de Reyes

Como anunciamos, organizado por la «Asistencia Palmesana» se verificó ayer mañana, en el local de dicha entidad, la conmemoración de los Reyes Magos a beneficio de la gente menuda.

Después de haberse proyectado varias películas adecuadas al público, en su gran mayoría infantil, que asistió al acto, se procedió al reparto de crecidos a número de juguetes que en el corredor anexo al salón teatro estaban expuestos.

Del reparto cuidaron los miembros de la Comisión organizadora del festival, que iban entregando a los pequeños los objetos correspondientes, animando los favorecidos, con sus exclamaciones de alegría, el espectáculo.
Este, al que asistió mucha concurrencia, fué amenizado por la banda que dirige el señor Canals.

En el Patronato Obrero, en el amplio salón teatro, se verificó por la tarde la representación de Los Reyes Magos, a beneficio de la benemérita entidad.

Dicha representación fué doble, verificándose la primera a las cuatro de la tarde, a la que asistió distinguido público, y la segunda a las seis.
En esta última los precios eran más módicos.

Los jóvenes miembros del Patronato, a cargo de los cuales corrió el desempeño de la tradicional función, fueron aplaudidos.
Mercedió elogios la decoración con

que fué presentada, obra también de un afiliado al Patronato.

También en la función celebrada por la tarde en el Teatro Balsar por la compañía de circo que ayer terminó su temporada, se celebró la festividad del día, con el reparto de juguetes a los pequeños concurrentes.
Para éstos tuvo la función, además del aliciente de los títeres, el del juguete que acaso les podía corresponder.

Ayer, día de Reyes, celebró el ejército su fiesta.

Con tal motivo, comisiones formadas por jefes y oficiales de todos los cuerpos de esta guarnición estuvieron en el Palacio de la Almudaina a cumplir el cargo de Vice-Presidente.
También visitaron dichas comisiones a los demás generales, residentes en esta ciudad.



En la Junta general celebrada ayer en «La Veda» fué elegido Presidente don Gabriel Villalonga Olivar, que actualmente desempeña el cargo de Vice-Presidente.
Se corrieron los demás cargos de la directiva con los mismos elementos y para la vacante de vocal bibliotecario fué elegido don Antonio Noguera.

Mañana jueves los jefes y oficiales del Regimiento de Palma n.º 61 ofrecen, como prueba de cariño, un banquete en el Grand Hotel al general Cabrinetti, quien hasta hoy ha sido su coronel.

Entre los pasajeros salidos ayer para Alicante figuraba el joven comerciante don Juan Barceló.

Cuando confeccionamos este número se está celebrando en el «Círculo Mallorquín» el anunciado collón.
La fiesta resulta brillante, se halla animadísima, y dura aun a las primeras horas de esta madrugada.
Mañana rescatemos la espléndida velada del «Círculo».

Teatros Principales

En este coliseo tendrá lugar mañana un concierto de «música de cámara».

Constituyen el programa de dicho concierto el célebre Septimino de Beethoven y un cuarteto de Mozart.

Interpretarán dichas obras clásicas los mismos elementos que últimamente ejecutaron el célebre Septimino.

Dicho concierto, que es subvencionado por el Círculo de Bellas Artes, dará principio a las seis y media de la tarde.

He aquí el programa:
Cuarteto en sol op. 90 n.º 19 Mozart.

Allegro.
Romanza (Andante)
Menuetto (Allegretto)
Rondo (Allegro).

Dos violines, viola, violoncello.
Gran septuor op. 20 Beethoven.

Adagio Allegro con brio
Adagio cantabile.
Tempo de menuetto.
Tema con variaciones.—Andante.
Scherzo.—Allegro molto vivace.
Andante con moto alla marcia.
Presto.

Violín, viola, violoncello, contrabajo, clarinete, fagot y trompa.
Entrada y butaca 1 pta.

Asistencia Palmesana

Cada día se ven animadolas funciones en este salón, convencido el público de la hermosa proyección y de la calidad de las cintas que se exhiben, en su mayoría norte-americanas.
La empresa nos comunica haber instalado una máquina americana «Power», última palabra de la cinematografía.

También nos comunica que, para amenizar el espectáculo, ha contratado al repertado violinista señor Segura, que juntamente con el pianista señor Oliver, amenizarán la proyección todas las noches de 7 a 11, a partir de mañana jueves.

CULTOS

Empiezan en las Hermanitas de los Pobres en sufragio de las almas del Purgatorio: Exposición a las seis; a las diez Misa mayor; por la tarde a las

seis Rosario, sermón por un P. Teatino, estación y reserva de S. D. M.

Cuarenta Horas fuera de turno

Concluyen en S. Nicolás por los fines de la Compañía Perpetua y Reparadora; para celebrar el décimo quinto aniversario de su creación: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cuatro actos de coro; a las seis y cuarto Rosario, último día de Triduo con sermón por el Rdo. don Mateo Nebot, canto de la Corona de O. e, acto de Consagración al Sacratísimo Corazón, Te-Deum en que tomará parte el pueblo y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En Santa Magdalena, hoy día 7, en la misa de siete y media, empezará la novena de San Antonio Abad, continuando los días siguientes, excepto el 8, por efectuarse el ejercicio de la Inmaculada, día 10 o 11 sep. obsequio.

A la Inmaculada Concepción en la Catedral ó Concepción.

CINE MODERNO

HOY A LAS 5 Y MEDIA TARDE

Exito de
CORAZON ROMANTICO

la 5.ª jornada de

Quien es el número 1?

Jueves

ESPIRITISMO

primera de la serie Bernini y 1.ª y 2.ª episodios de

El hombre del dominó negro

CORREOS

Academia RIERA-FERRER
Oficiales del Cuerpo
— RUBLI, 14, 4.ª, 2.ª —
5 plazas en la última convocatoria.
4 aprobaciones en el examen previo.
Clases por secciones.

TELEGRAMAS

Consejo de Ministros

Madrid 5 a las 24

A la entrada

A las seis de la tarde se reunió en el Senado el Consejo de Ministros.

Al entrar al Consejo el ministro de Marina general Flores dijo que había recibido un telegrama de Cartagena, quejándose de que prestara del Arsenal, médicos y practicantes para sustituir a los huelguistas, queja que estimaba injustificada pues se trata de una obra humanitaria.

A la salida

A las nueve menos cinco terminó la sesión del Consejo.

El ministro de Gracia y Justicia señor Garnica nos dijo que se limitaron a despachar expedientes, cambiando también impresiones sobre cosas de abastecimientos, que irán apareciendo en la Gaceta.

Se aprobó la distribución de fondos para el presente mes.

Por esta causa, añadió, no se facilitará nota oficiosa del Consejo pues carece de importancia.

Al salir el ministro de Hacienda señor Bugallal le dijeron los periodistas que la reunión había despertado expectativas por creerse que el ministro de la Guerra hablaría sobre la declaración que hará en las Cámaras respecto a su Decreto sobre las juntas de defensa.

El señor Bugallal dijo que el general Villalba le había dicho que no era cierto que pensara hacer esa declaración, que si alguien le preguntara, hablaría, pero sino, no tenía porque.

La exportación de calzado. No se admite la proposición de ley del general Ochoando.

Ampliando las noticias sobre lo tratado en el Consejo de Ministros, se aprobó el Decreto relativo a la exportación del calzado, según las propuestas por la comisión que en Barcelona nombró el ex ministro de Abastecimientos conde de San Luis.

Se decidió la publicación en la Gaceta de las mercancías cuya exportación se permitirá y prohibirá en lo sucesivo.

Se aprobó el proyecto de ley de petición de un crédito para la canalización del Manzanares.

Se decidió no admitir la proposición de ley que ha presentado al Senado el general Ochoando sobre los tribunales de honor y las juntas de defensa.

Madrid 6 a las 24

A la llegada de los ministros

A las seis quedó constituido el Consejo en la Presidencia.

El primero en llegar fue el ministro de Marina, a quien preguntaron los periodistas si iba a mandar algún barco a Barcelona.

Contestó negativamente, añadiendo que están allí el «Princesa de Asturias» y algún otro, y que lo que hará será reemplazarlos.

El ministro de Gracia y Justicia dijo que nada sabía, ni llevaba ningún expediente.

Supongo añadió, que trataremos de todas las cuestiones pendientes y como mañana se reanudarán las sesiones del Congreso tendremos un cambio de impresiones de todos los asuntos y yo calculo que tardaremos un par de horas.

El de Hacienda dijo que no tenía nada, pues hoy no era día de cartera.

El de Gobernación señor Fernández Prada dijo que trata los antecedentes para tratar del asunto de Barcelona relativo a la cuestión social.

Se le preguntó si se iba a declarar el estado de guerra en dicha capital, contestando que no había pensado en eso.

Añadió que las noticias nuevas de Barcelona dicen que el estado del Presidente de la Federación Patronal señor Graupera y del señor Baile no es desesperado.

En cambio el agente señor Sangerman ha fallecido y el otro agente señor Salgado está muy grave.

El chauffeur está agonizando, pues tiene once heridas, dos de ellas muy graves.

Los ministros de Abastos, Estado, Instrucción y Guerra nada dijeron.

Sobre la situación de Barcelona. Las tarifas. El «lock-out» de Madrid

A las nueve terminó la sesión del Consejo, no facilitando a la prensa ninguna nota oficiosa.

El ministro de Instrucción dijo que el Consejo había estado dedicado principalmente a la situación de Barcelona y especialmente a los sucesos ocurridos ayer y consecuencias que pueden tener estos delitos, adoptando medidas a fin de evitarlos.

El ministro de Fomento dió cuenta de la marcha de los debates acerca del

proyecto para la elevación de las tarifas ferroviarias.

El señor Fernández Prada dijo que el «lock-out» de Madrid parece que está visiblemente unido al de Barcelona y que la solución depende una de otra.

Añadió que en Barcelona se había producido una reacción y la opinión apoya a las autoridades, agregando que el Presidente de la Cámara de la Propiedad había conferenciado por la tarde con el Subsecretario de Gobernación y él celebrará mañana otra con la Comisión Patronal y quizás luego pueda decir algo a la prensa.

El de Abastos dijo que si mañana disponía de tiempo hablaría brevemente con los periodistas acerca del artículo publicado en la prensa, según el cual aquel departamento ha gastado 25 millones desde el primer trimestre del año 1919 y como se refiere a la gestión de sus antecesoros debe aclarar este punto, pues del resumen de los gastos e ingresos publicados en la «Gaceta» puede que aparezcan estos datos, pero aparecen unos ingresos de 22 millones, resultando que los gastos durante dicho tiempo quedan reducidos a tres millones.

Mañana dijo hablaré con más detalles a los periodistas.

POLÍTICA

Madrid 5 a las 20

En el Senado. Sobre las Juntas militares de defensa

Al llegar al Senado el señor Alende Salazar, le rodearon en uno de los pasillos los periodistas, diciéndoles que el Consejo empezaría después de terminar la sesión.

Interrogado el señor Villalba dijo que al Consejo solo llevaría asuntos de trámite.

Un periodista.—¿Consumirá Vd. todo el Consejo?

—No, espero siempre que hablen todos.

Se le preguntó si la declaración anunciada sobre el decreto relativo a las Juntas Militares, sería espontánea ó a requerimiento de alguien, «Sino me la piden, es señal de que no les hace falta», contestó.

Preguntado el general Luque sobre esto dijo que si el general Villalba le consultaba la conveniencia de hacer esta declaración, le aconsejaría que la hiciera.

El señor La Cierva, que lo oía, asintió.

La Comisión de Fomento

Se ha reunido la Comisión de Fomento del Senado para examinar las enmiendas presentadas al proyecto sobre el aumento de las tarifas ferroviarias.

Acoplamiento de los candidatos liberales para Concejales

Los señores Buendía y Vincenti conferenciaron extensamente, acerca del acoplamiento de los candidatos liberales para concejales.

Una enmienda al proyecto sobre el aumento de las tarifas

Los Sres. Ubierna y Crezo han presentado una enmienda al proyecto sobre el aumento de las tarifas ferroviarias, pidiendo que a las familias que cuenten con cuatro ó más hijos menores de 18 años se les conceda una rebaja en los billetes de viajeros del 25 por ciento sobre las tarifas.

Para regularizar este beneficio se expedirán tarjetas de identidad personal.

Madrid 5 a las 24

Nuevo Subsecretario de Instrucción

En el Consejo de Ministros se acordó el nombramiento de Subsecretario de Instrucción Pública a favor del señor Gascón Marín.

Romanones a Andalucía

El conde de Romanones ha salido para Andalucía donde pasará unos días.

Madrid 6 a las 14

Representantes de la guarnición felicitan al jefe del Gobierno

Comisiones de los cuerpos de la guarnición y de la Casa Militar del Rey visitaron al Presidente del Consejo de Ministros para felicitarle con motivo de la festividad de Reyes.

Es la primera vez que se celebra este acto y ha sido comentado.

Madrid 6 a las 20

Recepción militar en Palacio

A las dos y media comenzó en Palacio la recepción militar.

En la plaza de la Armería las banderas militares tocaron la Marcha Real.

Luego se dio un escogido programa.

Recibió en su despacho al Gobierno.

Luego quedaron con él los ministros de la Guerra y Marina.

Recibió a los Capitanes Generales Weyler y Pidal.

Seguidamente pasó S. M. el Rey a la Cámara donde recibió primero al General de Alabarderos, a los Grandes de España que son militares y a los segregados militares extranjeros que fueron invitados por el Monarca para presenciar la recepción.

Comenzó esta por el Capitán general de Madrid que prestó a todos los jefes y oficiales de la guarnición.

Luego pasaron los generales entre ellos los señores Luque, Auñón, Miranda, Borbón, Castellví, Montero, Carvajal, Rubio, Núñez, Topete, Contreras, Osados, Santiago, Aguirre, Echagay, Sánchez Marqués, Marina y otros muchos.

También entre los generales figuraba el infante don Carlos y el Obispo de Sión.

Siguieron luego Comisiones de todos los cuerpos de la provincia de Madrid.

La recepción terminó a las cuatro y media.

Lerroux mejorado

El señor Lerroux se halla mejorado de la dolencia que padece.

Se propone resucitar mañana el debate en el Congreso referente a las Juntas militares.

Senado

Madrid 5 a las 24

Se abre la sesión del Senado bajo la presidencia del señor Sánchez Toca.

El marqués de Santa María pide la abolición de la junta informativa del Ejército por ser inútil tan nociva como las juntas de Defensa.

El ministro de la Guerra, general Villalba justifica la publicación del Real Decreto, creyéndolas.

Se reanuda la discusión sobre las tarifas ferroviarias.

Pronuncian discursos de enérgica oposición los señores Tormo, Izquierdo Vélez y Mestre (don Tomás).

Se levanta la sesión a las ocho y veinte de la noche.

La muerte de Galdós

Madrid 5 a las 24

En la Princesa

Hoy en el Teatro de la Princesa se ha celebrado una función dedicada a Perez Galdós.

El teatro estaba enterao.

El entierro

A las seis de la tarde quedó enterrado el cadáver de Perez Galdós.

Presenció el entierro su sobrino Sr. Hurtado Mendoza.

La prensa de París

La prensa de París se ocupa en términos laudatorios de la figura literaria de Perez Galdós.

Le Journal dice que las novelas de Galdós le han valido el título del Balzac español.

De conflictos sociales y de subsistencias

Madrid 5 a las 24

Sigue la huelga de Gijón, Una bomba. Obreros agredidos

Gijón.—Continúa la huelga registrándose colisiones entre los obreros de la plantilla patronal que prestan su servicio en el puerto y los obreros sindicados.

En la ventana de don Manuel Jaar rez explotó una bomba, causando desperfectos en el interior.

Al retirarse a sus casas los esquirols José Iglesias y Manuel Palacios fueron agredidos resultando el primero con varios balazos y el segundo con una puñalada.

Ambos ingresaron en estado grave en el hospital.

Los agresores fueron detenidos por la Benemerita.

Gestiones de Fernández Prada para solucionar el «lock-out»

El ministro de la Gobernación reunirá hoy a las comisiones de la Cámara de la Propiedad y de la Federación Patronal para hacer gestiones que solucionen el «lock-out» declarado en Madrid.

Hallazgo de bombas en un taller de Alicante

Alicante.—En el taller de «La Mar molista Alicantina», donde hubo una reciente huelga y actualmente está boicoteada por el Sindicato de Transportes, ha sido encontrada una bomba de gran tamaño con la mecha apagada, providencialmente, pues de haber hecho explosión los daños hubieran sido incalculables.

Se practicó un registro, encontrándose otras, tres bombas más también apagadas.

Se recuerda que la sociedad de anarquistas de Alicante publicó una nota a bre dicho taller.

Madrid 6 a las 14

La situación de Barcelona es grave. Los ministros se reúnen en consejo

La situación de Barcelona presenta caracteres graves.

Los ministros se reúnen esta tarde en consejo exclusivamente para tratar de esta cuestión.

En Valencia es agredido el vicepresidente de la Cámara de Comercio. Es detenido el agresor

Valencia.—A las ocho y media de la noche en la Gran Vía, dos sujetos dispararon sobre el vicepresidente de la Cámara de Comercio don Antonio Silló, causándole cuatro heridas, una de ellas grave.

Dos transeúntes, un sargento y el jefe de policía persiguieron a los agresores, logrando detener a uno de ellos que resultó ser el anarquista Amador Palomares.

El material de higiene

El Presidente de la Unión Ciudadana de Madrid, estuvo en el Ministerio de la Gobernación a protestar de que el «lock-out» afecte al material de higiene, añadiendo que dicha entidad está dispuesta a venderlo, pues es intolerable que esto ocurra en época de epidemia.

Atentados en Gijón

Dicen de Gijón que el propietario del periódico «El Comercio» don Antonio Morillón, yendo en automóvil, fue agredido por un grupo de obreros que están en huelga, que le dispararon cuatro tiros, pero resultó ileso.

Luego se repitió la agresión, realizándola otros grupos, pero también resultó ileso.

Continuó la lucha entre obreros asociados y esquirols, resultando dos heridos.

Los esquirols se negaron a trabajar hoy, en vista de la agresión.

Estalló un petardo junto a la ventana de un hospital, donde ingresaron dos esquirols heridos.

Los médicos de Cartagena

De Cartagena dicen que los médicos titulares han telegrafiado al ministro de la Gobernación anunciando que abandonarán sus cargos en el plazo de tres días si no se atienden las reclamaciones que tienen formuladas.

Añaden que visitarán a los pobes gratuitamente, sin intervención del Ayuntamiento.

Alarma en una manifestación

De Santander comunican que con motivo de una manifestación en pro del abastecimiento de las subsistencias se produjo alarma, pero no hubo incidentes.

El subsecretario de Gobernación da detalles del atentado contra el señor Graupera

El subsecretario de Gobernación nos confirmó la noticia del atentado de que ha sido objeto el presidente de la Federación Patronal de Barcelona señor Graupera.

El señor Graupera se dirigía en su automóvil a su domicilio desde la Federación Patronal, acompañado del patrono señor Baile y de dos agentes de policía, cuando desde un solar inmediato a su domicilio se hizo sobre el auto una verdadera descarga.

De la agresión resultaron heridos gravísimos un agente de policía y el chauffeur del señor Graupera, y leve el patrono señor Baile y el otro agente de policía.

Una pareja de seguridad de caballería que patrullaba por aquellos sitios, salió en persecución de los agresores, quienes desaparecieron aprovechando la obscuridad de la noche.

El suceso ha causado gran impresión.

Una bomba en la Coesha

Dicen de la Coruña que en el domicilio de un comerciante de aquella población estalló una bomba en el momento en que entraban dos señoras.

Una resultó herida gravísima y la otra leve, produciéndose gran alarma. Se ignora quienes sean los autores.

Intento de agresión contra un patrono

Comunican de Vigo que en la calle de Isabel II un desconocido intentó agredir al patrono don Avelino Iglesias.

Este se defendió a tiros y el agresor huyó.

Madrid 6 a las 24

Sobre el atentado de ayer de Barcelona. El estado de las víctimas

En el Ministerio de la Gobernación

Cine 'Asistencia Palmesana,

La mejor proyección de Palma dotado del aparato POWER

Hoy desde las 5 de la tarde

ULTIMO DIA de los episodios 4º y 5º de **EL JINETE ENMASCARADO** y de la artística película en 4 partes **El precio de su silencio**

Jueves: Acontecimiento artístico, DEBUT del reputado profesor de violín Sr. SEGURA que acompañado al piano por el profesor Sr. OLIVER, amenizarán la proyección desde las 7 a las 11 y Estreno de Miel Silvestre.

A consecuencia del mismo han quedado destruidos 4 vagones, resultando veinte heridos y de ellos 5 graves.

Los huelguistas del Teatro de la Opera

Paris.—Los huelguistas del Teatro de la Opera, harán función en el local de la Conferencia General del Trabajo.

CORRESPONSAL

Ultimas noticias

Noticias de Barcelona

Barcelona 6 a las 23

Detalles de la agresión contra el Presidente de la Federación Patronal y sus acompañantes

Anoche pasaba por la Gran Vía de la Reforma el auto que conducía al Presidente de la Federación Patronal señor Graupera y al entrar en la calle Baja de San Pedro, donde habita, fué rodeado por una porción de sujetos divididos en tres grupos.

El chauffeur, herido pudo avanzar a pesar que perdió las fuerzas.

Un soldado se hizo cargo del auto y se vio que todos los ocupantes estaban heridos.

Al señor Graupera se le condujo a su casa cuidándole un médico particular, apreciándose una herida en la espalda de pronóstico reservado.

El mismo soldado condujo a los demás heridos en el mismo auto al Dispensario de la Ronda de San Pedro, donde fueron curados.

Los heridos son Modesto Baile de la Federación Patronal, perteneciente a la sección de pintores; tiene una herida en la región lumbar derecha de pronóstico reservado.

José Salgado, agente de vigilancia, presenta heridas en el muslo y en un brazo de pronóstico reservado.

Ricardo Sargaman, agente de vigilancia, tiene heridas en la cabeza siendo su estado gravísimo.

Juan Nolla, chauffeur, tiene tres heridas en el muslo derecho, una en el hombro izquierdo, otra en el antebrazo derecho, siendo su estado grave.

El auto presentaba 19 orificios de proyectiles.

En la casa de la entrada a la calle Baja de San Pedro se ven huellas de los balazos.

Fuó un milagro que no hirieran a los transeúntes y a un vecino.

Parce que los agresores, según algunos vecinos, formaban tres grupos de cinco individuos cada uno.

Acudieron al Dispensario a visitar los heridos el Capitán general señor Milans del Bosch, el Gobernador Civil, el Presidente de la Audiencia y muchos patronos.

El hecho ha causado impresión, no tanto por la agresión en sí, sino por ser posible que en un punto tan concurrido los malhechores puedan cometer un delito de tal naturaleza y marchar impunes.

Hablando con el Gobernador. Deseos

El Gobernador civil señor Maestre me ha dicho que había adoptado medidas y resoluciones enérgicas, pues la situación no puede durar.

Debía publicar un bando que empezaría a regir el lunes, pero el atentado modifica las circunstancias e impone un compás de espera.

Ha tomado medidas entre ellas la clausura de tres sindicatos.

Se practican bastantes detenciones.

Una nota de la Federación Patronal

Una nota publicada por la Federación Patronal dice: «Para evitar los atentados precisa realizar ciertos actos, llegando donde sea necesario, por esto recomiendo a todos los federados estén dispuestos a cuanto la Federación ordene»

BUXAREU

A las cinco y media hemos recibido la conferencia de Barcelona, de la que solo la premura del tiempo nos permitió publicar en la sección de «Ultimas noticias» los telegramas que anteceden.

Tip. de Amengual y Muntaner

La paz

Telegramas de Madrid

Madrid 6 a las 20

Conferencia importante

Londres.—Se atribuye grandísima importancia a la conferencia que ha de celebrarse el Presidente del Gobierno italiano señor Nitti y Lloyd George, pues además de la cuestión de Fiume serán vistas las cuestiones de la costa dalmática.

Noticias de Gijón

Madrid 6 a las 20

Cuatro cazadores mueren a causa de las nieves

Santander.—Se ha sabido que el día primero se organizó una batida a los jabalíes en los montes de Lichanes, marchando cuatro cazadores expertos.

Cuando se hallaban en un puente, nevó tan copiosamente que la nieve alcanzó un metro de espesor, sorprendiendo dormidos a los cazadores, quienes cuando intentaron abandonar el lugar no acertaron el camino quedando sepultados.

Han sido encontrados los cadáveres de tres de ellos.

Enfermo grave

Se halla gravemente enfermo el exministro don Leonor Rodríguez.

Recepción militar con motivo de la festividad del día Reyes

Mañana con motivo de la festividad del día de Reyes, habrá recepción militar en el Palacio Real.

Las tropas vestieron de gala y se usará el pabellón nacional en beneficios militares y oficiales.

Firma de Guerra

Entre la firma sometida al Monarca figuran los Reales decretos confirmando el mando de la Zona de Zaragoza el coronel de Infantería don Leopoldo Quiles Durán; el de la de Granada, a don Isidro Torres y el de la de Jérez a don Aurelio Domínguez Cañalera.

A la cárcel por desfalco

Ha sido conducido a la cárcel Luis Galán, auxiliar de caja del Casino de Madrid, acusado de un desfalco de 150.000 pesetas.

MINCHETA

Noticias del Extranjero

Madrid 5 a las 24

Terremotos en Méjico

Telegrafian de Méjico que allí se han registrado fuertes temblores de tierra.

Van recogidas muchas víctimas. Faltan detalles.

Explosión de grisú

Cristiania.—En unas minas ha ocurrido una explosión de grisú.

Van extraídos veintidós muertos.

Madrid 5 a las 24

Clemenceau a la presidencia de la República

Paris.—El jefe del Gobierno M. Clemenceau ha declarado que es cierto que se trata de llevarle a la presidencia de la República.

Madrid 6 a las 20